
№ 答弁者

1 河 藤 議 員 1 本町の教育方針について 1
これからの平生町の教育方針についてたずねる。特
に、学校教育についてたずねる

教育長

2 防災力の強化について 2
近年の自然災害から町民を守るため地域防災力の強化
が必要である。地域防災力強化の方針についてたずね
る

町長

2 河内山議員 1 2019年度当初の職員数について 3 整合性のチェック体制はどうなっているのか

4
事務事業に対し、どうマンパワーの変更があった（あ
る）のか

5 改善・調整すべきではないか

2 選挙事務について 6
防災行政無線を選挙に関わる伝達方のひとつとして活
用できないか

町長
選管委員長

7 情報共有は必要なかったか
町長

選管委員長
教育長

3
〔統一的な基準〕財務書類等の活
用について

8 作成根拠について

9 数字を活かされているのか

10 監査委員、議会との関わりについて

11 住民にとってわかりやすい公表について

12 比較可能性の担保とは

3 細 田 議 員 1 公有財産の適正管理について 13 現状とこれからの取組予定

2 人事行政について 14
今年度のスタートにあたり戦略的な人事となっている
か

3 研修について 15 職員育成のための研修はどうしていくのか

4 岩 本 議 員 1 ペーパーレス化について 16 ペーパーレス化の今後の取り組みについて 町長

2 選挙投票環境の整備について 17
高齢者や身体の不自由な方への投票所の設置対応につ
いて

18 選挙投票率アップの取り組みについて

19 18歳選挙による若者への主権者教育について
選管委員長

教育長

5 中 本 議 員 1
イタリアーノひらお推進事業につ
いて

20
新たな経済成長をめざし町民が一体となり取り組む戦
略を問う

2 敬老について 21 お祝い金について

22 敬老会に参加できない人の対応について

町長

町長

町長

町長

選管委員長
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6 村 中 議 員 1 イノシシ等の野生獣対策について 23 市街地におけるイノシシ等の捕獲・補殺について

24 猟友会員の高齢化について

25 猟友会員の所持している猟銃について

2 高齢者の免許返納について 26 免許証を返納しても生活できる体制づくりについて

7 平 岡 議 員 1 学校給食施設について 27 施設の現状と対策の現状をたずねる 教育長

2 空家対策について 28 空家の再利用の現状

29
適切に管理されていない空家への対策の取り組みにつ
いて

8 赤 松 議 員 1 日本国憲法について 30
憲法を守るべき首相が、改憲の姿勢を示しているが、
町長の感想をお聞きします

31
日本国憲法を遵守し、町民の幸せのために奮闘されま
すか

2 水道料金の引き下げについて 32
県が支出する高料金対策補助金が、広域全体で1/6程
度に減額になっているが、これまでの経緯を考えると
問題と思うがどうでしょうか

33
柳井広域の各首長とも連携し、しっかり取り組んでい
ただきたいが、町長の考えは

3 国民健康保険について 34
全国の知事会は、国に対して1兆円の財政支出を求めて
いるが、町長もあらゆる機会をとらえて要求すべきと
思うが、お考えはいかがか

35
今年度の引き下げは、応能割のみが引き下げられた
が、そのことによっていいことはありましたか

36
来年度も引き下げを行う考えを示されているが、応益
割の負担軽減を重視して行うべきと思うが

4 就学援助制度について 37 周知はどのようになされているか

38 適用の基準はどうなっているか

39 国は入学準備金を拡充したが、平生町では

5 原発の将来性について 40 原子力発電の将来性はどう考えていますか 町長

9 松 本 議 員 1 基金の運営について 41 育英基金の利用が少ないので制度を改めてはどうか

42
平生町ふるさと振興基金・平生町まちづくり基金・平
生町地球温暖化対策推進基金は、なぜ活用されないの
か

2 避難所について 43
避難所開設・運営が適切にできるように講習等を行う
べきではないか

44 専用の母子避難所は設置するべきではないか

町長
教育長

町長

町長

町長

町長

教育長


